



PLAZA EUSKARA DE BUENOS AIRES.

PLAZA EUSKARA DE BUENOS-AIRES.



Debido á la amabilidad de nuestro estimado amigo el vice-cónsul de la República Oriental del Uruguay, en San Sebastian, Sr. D. Cándido de Soraluce, tenemos el gusto de publicar, en el presente número; una vista de esta plaza, construida á expensas de la Sociedad bascongada *«Laurak-bat»*, de Buenos-Aires, á fin de que los naturales de este nuestro país puedan encontrar allí las cultas diversiones, cuya falta sienten al alejarse de sus nativas montañas.

Esta hermosa plaza, que fué solemnemente inaugurada el I.^º de Noviembre de 1882, contiene un magnífico juego de pelota, en el que se están ejecutando algunas pequeñas reformas, juego de bolos, juego para la barra, una gran construcción de dos pisos de palcos y ocho órdenes de gradas que se llenan en los grandes partidos, café, restaurant, y bonitos jardines, en cuyo centro se plantó y ha adquirido desarrollo extraordinario un retoño del secular Arbol de Guernica, símbolo de las venerandas libertades de la Euskaria.

En esta plaza es donde el año último el *Chiquito de Eibar* y Vega, afamados jugadores de pelota, se conquistaron las simpatías de los *laurak-batenses*, y del público bonaerense, y allí es también, adonde el presente año se han dirigido los mismos *pelotaris* en compañía de los igualmente célebres hermanos Brau y el *Manco de Villabona*, de cuya feliz llegada á Buenos-Aires se acaba de tener noticia, y los que deben haber hecho y las delicias de nuestros paisanos y del público argentino con su destreza y habilidad en el varonil juego de la pelota.

En esta misma plaza es donde también se celebran bailes típicos de nuestras provincias, y todo género de fiestas peculiares de las mismas.

